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第２２８８例会（2019・4・12）報告
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クラブ会報･雑誌担当 鳥島隆一

羽鳥 隆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５. 出席１００％表彰、誕生・結婚祝い
６. ガバナー補佐挨拶
７. ベネファクター授与
８. 米山奨学金贈呈

９. 会長の時間
１０．幹事報告
１１．乾 杯
１２．食 事
１３．委員会報告
１４．釜山新西面ロータリークラブ訪問報告
１５．点 鐘
１６．ロータリーソング 例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
第２分区Ａガバナー補佐（桐生赤城ＲＣ）瀬谷 源 君
米山奨学生 グエン・ドゥック・ヒエウ君

◆出席
１００％表彰

〈第２８回〉
花房孝道君

〈第１６回〉
向田 靖君

〈第 ５ 回〉
青山 豊君

◆誕生祝い

阿左美博君

根本正則君

新井淳一君

山形 剛君

◆結婚祝い

中野幸三郎君、 阿左美博君、 野田真一郎君、
斎藤政治君、 山同輝和君、 江原利夫君、 山形剛君

◆ガバナー補佐挨拶

第２分区Ａ
ガバナー補佐 瀬谷 源君

先日のＩＭでは沢山の皆様にご
出席を頂きまして、ありがとうご
ざいました。『出席率向上に対する
クラブの取組』をテーマに、各クラブの代表者に発表
して頂きました。桐生西クラブさんは浦野幹事さんに
務めて頂き、きっと皆さんの参考になった事と思いま
す。ロータリーが年々変わってきている中で、皆さん
の力を発揮してロータリーを発展させて行くには、例
会出席が大切だと思った次第です。今後も皆様のご協
力をお願い致します。

◆ベネファクター授与

田﨑武夫君

◆米山奨学金贈呈

グエン・ドゥック・ヒエウ君

３･４月分の米山奨学金
を贈呈しました。

《次例会予告》
４月２６日 (金 ) 桐生南公園早朝清掃奉仕

集合時間 ６時３０分、 集合場所 桐生南公園駐車場
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桐生西ロータリークラブ

◆会長の時間 正田会長
１．７日の家族会春の日帰りバス旅行では担当頂きまし
た小林聡委員長、親睦担当の家住パスト会長始め、ク
ラブ運営委員会の皆様には大変お世話になりありがと
うございました。お陰様で好天に恵まれ大変楽しい一
日を過ごす事ができました。

２．９日(火)１１時にマイトリー大間々南幼稚園を私と幹
事で訪問して、ロータリー文庫の図書補充のため購入
資金を贈呈して参りました。先日、職場訪問でお世話
になったサンコー電子グループ会長の横塚榮三郎理事
長にもわざわざお越し頂いて新井園長先生のお二人に
お渡しして来ました。この贈呈事業は今回で６回目に
なります。

３．同じく９日(火)午後１時３０分から高津戸荘観桜会が、
桐生西ＲＣと共催で開催されました。私と浦野幹事、
奉仕プロジェクト委員長の河内良範君、社会奉仕担当
の新井みゆき会員、そして高津戸荘理事を務められて
いる星野幸男パスト会長の５名で参加して参りました。

４．明日、桐生ローターアクトクラブ創立５０周年記念
式典が桐生プリオパレスで開催されるそうです。クラ
ブには特段お話がありませんでしたので、桐生西ロー
ターアクトの代表者２名が出席されます。

５．明日明後日に小夜戸･大畑花桃祭りが開催されます。
１４日(日)に私と浦野幹事、社会奉仕担当の新井みゆき
会員の３名で会場にいって東花桃１万本プロジェクト
の支援金を贈呈して参ります。今回で５回目になります。

６．浦野幹事より先日のフィッ茶ネス開店祝いのお返しで、
ＣＤプレイヤーを頂戴しました。例会変更でロータリ
ーソングを歌う際、ＣＤプレイヤーが無く困っており
ましたので助かります。お気遣い有難うございました。

７．下井田秀一パスト会長のお母様が昨日ご逝去され、
会員皆様にはファックス等でお知らせ致しました。日
曜日がお通夜、月曜日が告別式です。クラブ運営委員
会を中心に西クラブで受け付け担当して頂きます。
お手伝いくださる皆様よろしくお願い致します。
下井田会員のお母様には、ご冥福をお祈り申し上げます。

◆幹事報告 浦野幹事
◇本日例会終了後1Ｆ別室で理事会を行います。
◇事務局のパソコンが３月末に新しくなりました。メー
ルアドレス帳が不完全な為、今まで届いていたアドレ
スに最近メールが送られて来ない等、お気づきの点が
ありましたら、お申し出下さい。

◇ロータリーの友４月号を配布致しました。
◇地区大会報告書を該当者に配布致しました。
◇ガバナー月信４月号が配信されました。(各テーブルに配布)
◇４月のロータリーレートは現行同様１ドル１１０円です。
◇１０日(水)上毛新聞にマイトリー大間々南幼稚園図書
資金贈呈の記事が掲載されました。(各テーブルに配布)

◇下記のものが届いております。
・会長エレクト･次期幹事研修セミナーのお礼状
・米山梅吉記念館より館報2019春号と春季例祭のご案内
・モンゴル米山学友会より米山ファミリーの集いのお誘い
・ロータリーの友事務所よりロータリーの友電子版のご案内
・小夜戸大畑花桃まつりのチラシ(各テーブルに配布)
・森田ＰＧより『野田宿･森田家ミニ園遊会』のご案内
・ニューモラルNo.５９６が１０部
・群馬県自閉症協会から会報
・樹徳高等学校より｢卒業式のお礼状｣､｢樹幹だより第
１１１号｣、｢平成３１年度卒業生大学合格者数｣、｢樹高
通信･祝卒業･特別号｣、｢樹妙だより１～３号｣

・㈱生駒時計店より2019-20年ロータリーカタログ
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 415､4/29(休) 桐生赤城ＲＣ 4/23
他１１ＲＣより

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/4､3/11､3/18､3/31･4/1 桐生赤城ＲＣ 3/5､3/12､3/19
桐生南ＲＣ 2/20､3/6､3/13､3/20､3/27
栃尾ＲＣ 1/8､1/22､1/29､2/5､2/12､2/19､2/26､3/13､3/26

◆乾 杯 花房パスト会長
本日２８回目の出席１００％表彰を頂

きました。在籍年数は３３年になりま
すが、最初の５年間はなかなか出席
できませんでした。「３回連続欠席だ
と退会勧告を受けるよ」と何回か脅
かされて、やっと出席する様になっ
たのが２８年前でした。
若い会員さんも最初は毎回出席す

る事は大変かと思いますが、仕事を一生懸命やって、
出席を続けていると、その内段々に楽しくなってくる
と思いますので、頑張ってください。
また、今年はラグビーワールドカップが９月から１

ヶ月ちょっとの間、日本で開催されます。ラグビーＷ
杯は世界の３大スポーツイベントの一つです。(他は
オリンピック･サッカーＷ杯）是非、皆さん楽しんで
下さい。
それでは、本日お祝いを頂いた皆様おめでとうござ

います。桐生西ＲＣの益々の発展を祈念して乾杯した
いと思いますので、ご唱和お願いします。乾杯！

◆食事メニュー １０７７キロカロリー
海藻サラダ、煮込みハンバーグ、鯖の塩麹焼き、
香の物、白飯、ショートケーキ

◆委員会報告
□ＳＡＡ
皆さんのテーブルに韓国海苔が１ずつ置いてあります
が、釜山に行かれたメンバーからのお土産です。

□クラブ運営委員会
◇出席報告 早川会員
会員総数６１名 （出席免除者１１名の内８名出席の為）
出席率対象者５８名、 出席率対象者出席人数４５名
欠席者１３名(内前メイク２名) 出席率８１.０３％
前々例会修正出席率８２.４６％ (最終欠席者１０名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 藤本拠金委員長
ＩＭにご協力頂きありがとうございました

ガバナー補佐・瀬谷君
瀬谷ガバナー補佐様､過日のＩＭでは大変お世話にな
りました 正田君
瀬谷ガバナー補佐のご来訪歓迎します 近藤君
後半期に立て込んだプログラムご協力ありがとうござ
います 浦野君
家族会では正田会長始め､浦野､家住､阿左美､田﨑､田中
さん等沢山の差入れ感謝します｡ご馳走様でした 斎藤君
春の家族会旅行ではお世話になりました

小林(聡)君､家住君
春の家族会旅行ではクラブ運営委員会の皆様大変あり
がとうございました 天沼君
春の家族会旅行楽しかったです｡お世話になりました

鳥嶋君､池末君､田中君
アンダージェットの皆さん大変お世話になりました 田﨑君
結婚祝い･誕生祝いを頂いて 阿左美君
結婚祝いを頂いて 中野君､山同君
お祝いの皆様おめでとうございます 石戸君
河内君､釜山報告楽しみにしています 野村君､清水君
釜山報告ご苦労様です 坪井君
令和と聞くとエリック･クラプトンの｢いとしのレイラ｣
が頭に流れる 野田君
また空の旅を再開します 青山君
また寒いです 坂口君
水曜日は季節外れの雪でとても寒かったです 乾君
寒暖の差について行けません 唐澤君
秋に開催されるラグビーワールドカップは楽しい試合
がたくさんあります 花房君

◇ロータリー財団 井本Ｒ財団担当
瀬谷ガバナー補佐をお迎えして 坪井君
過日の家族旅行は最高でした｡大変ありがとうござい
ました 正田君
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春の家族会旅行ではお世話になりました 小林(聡)君
家族会旅行では大変お世話になりました｡楽しい一日
でした 鳥嶋君､斎藤君､青山君､池末君
先日の家族旅行よかったです 野村君
結婚祝い･誕生祝いを頂いて 阿左美君
結婚祝いを頂いて 中野君､山同君
出席100％表彰･誕生･結婚祝いおめでとうございます

田中君
釜山の話楽しみです 清水君
釜山お疲れ様でした｡桜が負けじと咲いていました 浦野君
新西面ＲＣ周年式典に参加された皆様ご苦労様でした

天沼君
あすからいふ倶楽部様より多大なご寄付を頂き誠にあ
りがとうございます 野田君
新年度始まりました 石戸君
また寒いです 坂口君
雪に桜！ 唐澤君
平成が３１年で終わってしまうのが残念です｡令和１９年
を目標に頑張ります 舩戸君

◇米山奨学 石戸米山奨学担当
瀬谷ガバナー補佐ご苦労様です 鳥嶋君
ＩＭ大成功を祝して｡ガバナー補佐歓迎致します 浦野君
春の家族会旅行ではお世話になりました 小林(聡)君
春の旅行お世話になりました｡楽しかったです 池末君
出席１００％を頂いて 花房君
結婚祝いを頂いて 中野君
出席100％･誕生･結婚祝いを受賞されて皆様おめでと
うございます 天沼君
釜山新西面ＲＣ訪問報告楽しみです 青山君､乾君
釜山訪問ご苦労様でした 坪井君､田中君
桜の花もそろそろ終わり｡今年の桜は最高でした 正田君
孫が中学１年生とピカピカ１年生に入学おめでとう｡
自転車と机を新調させて頂きました 斎藤君
久しぶりですみません 石戸君
まだ寒いです 坂口君
雪と桜風流ですね 唐澤君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
助手席の妻は昔の上司なみ(シルバー川柳より) 野村君

□公共イメージ委員会
◇クラブ会報･雑誌 鳥嶋クラブ会報･雑誌担当

ロータリーの友４月号の紹介をします。
今月のロータリー月間テーマは『母子の健康月間』
ですので、それに関連した多くの特集が組まれています。
左開き横組み３頁のＲＩ会長メッセージ、また７～

１７頁は母子の健康月間に関連して命の大切さや、命
を守るロータリーの活動が紹介されています。２２～
２４頁には米山梅吉記念館創立５０周年に因んでです。
今回は米山梅吉と日本人初のロータリアン福島喜三次
の出会いに焦点をあてて、日本のロータリー誕生の経
緯を紹介しています。２５～２７頁はロータリーのウェ
ブサイトの便利な活用方法について解説しています。
何れにしましてもマイロータリーに登録することが最
初の一歩です。是非マイロータリーに登録することを
お勧めします。
次に右開き縦組み４頁からの講演要旨はミャンマー

で献身的に医療活動を行っている日本人医師のお話です。
同じ日本人として頭が下がります。是非お読み下さい。
９頁からのクラブを訪ねては船橋西ＲＣです。同じ西
クラブで我がクラブといくつか共通点がありますので
読んでみて下さい。友愛の広場では１４頁に高崎シン
フォニーＲＣ会員の投稿記事が、ロータリーアッとワ
ークでは２３頁にインターアクトと共同歳末街頭募金
ということで高崎セントラルＲＣ･高崎南ＲＣの活動
が紹介されています。
どうぞ４月号のロータリーの友も是非お読みになっ

てください。

□ゴルフ部 野村部長
昨日開催予定であった正田年度第３回ゴルフコンペ
は積雪の為に延期になりました。その代わりとして
５月１４日(火)スタート８時(集合時間７時３０分)赤城カ
ントリー倶楽部で開催致します。尚このコンペは中野
幸三郎会員のエイジシュート記念も兼ねております。
中野会員から沢山の浄財を頂いており、豪華賞品を多
く揃えております。皆様奮ってご参加下さい。

理事会報告 ３月１日

１．家族会春の旅行の決算を承認する。

２．桐生４ＲＣ群馬大学理工学部留学生交流会詳細確認。

３．当クラブの中長期計画の内容を承認する。

４．地区公共イメージ向上作戦は第２分区Ａで、振込詐欺

防止啓発事業を行う。（桐生警察署と連名でロータリー

マーク入りの振込詐欺防止のポケット＆ウェットティッシ

ュの街頭等の配布活動。配布活動は５月１７日午後２時

からマーケットシティにて）

５．つつじヶ丘と桐生赤城ＲＣ日水会のチャリティゴルフは

連年通り参加費の一部を補助する。

６．桐生市マーチングフェスティバルの後援を承認する。

７．ＧＷ中の事務局は幹事と相談し支障無い様にする。

『 ボケ』について
年をとってきますと、多かれ少な

かれボケてきます。これは生理的現
象ですので、致し方ない事です。私
なども時々物忘れをしてしまい、ボ
ケの初期症状かと侘しく感じる事が
あります。しかし自分では素直にそ
う思うにしても、他人からボケと言
われたら、さぞ腹立たしく不愉快に

感じるに違いありません。
放送禁止用語として、口に出さないように指定され

ている言葉があります。主に次の様な言葉ですが、ボ
ケ、不具、びっこ、盲、馬鹿、阿呆、気違いなどの心
身障害者に対する言葉が、使ってはいけない言葉にな
っております。
この様な言葉は、病気の人およびその家族の人達を

傷つけます。そういう意味でボケという言葉もやはり
この範疇に入れてよいのではないでしょうか。我々は
呆けという言葉を安易に使いすぎるてはいないだろう
か。「ボケ老人」あるいは「痴呆性老人」という呼び
名は、相手に不快感を与えるし、いやがる家族も多い
と思います。
この言葉が日常的に使われ、その底に老いをさげす

む心が一般化してしまっては大変なことになります。
ボケという言葉の底に少しでもさげすむ言葉があると
したら、誠に悲しいことです。
高齢者問題は我々自身にとっても現実の問題なって

おります。ロータリーでもテーマとして取り上げられ
ています。この問題はまず思い遣りを出発点としなが
らも、それのみに止まることなく、積極的に施策を講
じなければなりません。日本が世界一の長寿国になっ
たことは喜ばしいことですが、それに対する施策が追
いついていません。
ここでロータリーは何を考え、何をしたら良いので

しょうか？ あるＲＣでは「寝たきり老人に青空を」
という事で、実際に外に連れて行って青空を見せる運
動をしているそうです。これも立派な奉仕だと思いま
す。しかし「物理的な青空よりも精神的な青空を」で
す。高齢者自身誰にも気兼ねをすることなく、心身の
退化を卑屈に思わず、精神的に自立し、自分達で高齢
社会を立派に作り上げていくような、そんな健康的な
明るい社会になってもらいたいと思います。
そのような社会になれば、もうＲＣの思い遣りなど

必要でなくなるでしょう。～ボケをまつオイタリアン

チャーターメンバー ＆ パスト会長・星野幸男君 投稿
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奉仕プロジェクト委員長

河 内 良 範 君
（仏 教）

姉妹クラブの釜山新西面ロータリークラブ創立２８周
年記念式典にご招待頂きましたので、２８日(木)から３０
日(土)の２泊３日で、下井田パスト会長、青山国際奉仕･
友情交換担当、浦野幹事、小林聡理事、加藤理事、野村
ゴルフ部長、井本会員、中里会員、河内の９名で参加し
てきました。

２８日午後１時３０分にプリオパレス駐車場に集合し、
正田会長に見送られて出発しました。

午後６時３０分頃の飛行機で釜山へ。約２時間後出国手
続き終え金会長をはじめとする新西面ＲＣの歓迎を受け
ました。その後バスにて移動しホテルにチェックインし
た後に夕食に招待されました。会場はホテル近くの繁華
街で焼き肉を用意して頂きビールと焼酎を混ぜた「バク
ダン」で歓迎を受け歓談しました。
翌２９日は式典ま

での間に観光をしま
した。慶州に観光バ
スで移動します。約
１時間で仏国寺（ブ
ルグッサ）に到着し
ました。仏国寺は韓
国南部の慶尚北道
（キョンサンプクト）
慶州（キョンジュ）
市郊外、吐含山（ト
ハムサン）の中腹にある仏教寺院です。
時間の都合でミレニアムパークには行けず、大陵苑 ∙

天馬塚（デルンワン・チョンマチョン）古墳（円墳）や
瞻星台（チョムソンデ）善徳女王時代の東洋最古の天文
台をバスの窓から眺めながらランチ会場に。慶州のグル
メと言えば、やはりサンパッ料理とのことです。たくさ
んのおかずがテーブルいっぱいに並び、そのおかずを新
鮮な野菜や海藻で包んで頂く料理がそのサンパッです。
また、パンがうまいと言われ１００％小麦粉とうたって

いる「慶州パン」と「チャルボリパン」
を頂きました（どら焼きやあんこ菓子
みたいな感じ）。昼食後バスにてホテ
ルに戻り、準備をして２８周年の記念
式典に参加しました。
式典の会場は釜山ロッテホテル３階

です。会場内に当クラブからの花輪が
壇上に飾られていました。式典では下
井田パスト会長が壇上に上がり、浦野
幹事が会長の祝辞を代読をしました。
祝賀行事としては日本で言う樽酒

を割る代わりにケ
ーキ入刀でした。
また下井田パスト
会長からキム会長
に、正田会長から
の記念品を贈呈し
ました。そして記
念写真を撮るころ
には式典も中盤か
ら終盤に入り、着
席し料理を頂きました。韓国の皆さんは式典の席に座る
と同時に飲食が始まり、記念写真も撮らずに食事をして
いる方もいて、文化の違いを実感しました。当日は当ク
ラブの他に友好クラブの済州西ＲＣの方も出席していま
した。「西」繋がりとのことです。

二次会はホテルの前のカラオケルームでした。新西面
ＲＣの先輩方が我先に歌を歌い、カツラをかぶり鼓をた
たいて盛り上がる姿は圧倒的でした。当クラブも負けず
と女性陣を筆頭に盛り上がりました。最終的に「桐生西
ＲＣの方たちが一番盛り上がっていたね」と言われ、国
境は関係ないのですよねと実感してしまいます。

３０日帰国の日の朝食はソルロンタン（カルビタン）
を用意して頂きました。（個人的には一番うれしい）ソ
ルロンタンとは牛の頭・足・膝・膝裏の肉・胸肉・内臓
などをじっくり時間をかけて煮込んだスープ料理で、牛
肉、米と麺が入っていました。カクテキが大きくて鋏で
切りながら食べます、韓国は茶碗をもって食事をする文
化が薄いようで、丼も鉄製で重たくて持って食べるのは
容易ではありません。箸も薄く平たいもので、やはりス
プーンが一番使いやすいと言っていました。
食事が終わりショッピングセンターに寄った後空港

送って頂きました。途中で桜の名所といわれる所に連れ
て行ってもらいました。河口の両岸に１０キロ以上の桜
並木があり、それはそれは壮観でした。ただその土地特
有の事情なのか特に駐車場はなく見るにはすべて路駐と
のことで、縦列駐車が上手でないと釜山の車事情には対
応できないような気がしました。
そして空港で最後のお別れの時がやってきました。

皆で集合写真を撮りました。金会長はじめ会員が「See
you November」と皆口々に言ってました。
最後に、招待して頂いた釜山新西面ＲＣに、また今

回の訪問ができたことに、同行した皆様に、桐生西ＲＣ
の皆様に感謝申し上げます。

東花桃１万本プロジェクト支援金贈呈

小夜戸･大畑
花桃まつりに
あわせて４月１４
日(日)東花桃
１万本プロジ
ェクトの支援
金贈呈を行い
ました。
このプロジェ

クトは１０年間で１万本の花桃の苗木を植栽して、東地区一
帯を花桃の里にするという事業で、今回で５回目となり
ます。当日は正田惠一会長、浦野幸子幹事、新井みゆ
き社会奉仕担当の３名が会場を訪れ、代表者の松島茂
様にお渡しして参りました。


